



Se despide Ken Salazar;
“en seguridad, mucho
por hacer”

PAG. 6



Ken Salazar se despide: “Falta mucho por hacer en seguridad”



Ricardo Monreal, presidente de la Jucopo, en reunión con Ken Salazar, embajador de EU en México, quien se despide del país del que dijo tiene “grandezas”.

El aún embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, se eligió la Cámara de Diputados -que dirige Morena- para despedirse de nuestro país, del que destacó sus “grandezas”, pero sin dejar de omitir los retos mayúsculos que tiene en seguridad, rubro en el que hace falta hacer mucho más.

A su arribo al Palacio Legislativo de San Lázaro, el diplomático estadounidense fue recibido por **Ricardo Monreal**

Ávila, líder de los diputados del partido guinda y de la Junta de Coordinación Política.

Reconoció el trabajo desde el Senado y de la Cámara baja y de la grandeza de la relación entre Estados Unidos y México.

Ken Salazar resaltó que ambas naciones hoy son dos socios número uno en la historia del mundo en temas comerciales, (y) eso gracias al T-MEC. ● (Eloísa Domínguez)